
　つぼみ親の会では、令和６年６月２４日（月）１０：００～つぼみ園の集団療育室にて今年度、第一回

目となる《茶話会》を開催いたしました。

　今回は、予約申し込み時に事前に受け付けた質問や相談したい内容に対し、参加者の皆さんの貴重な体

験談や耳寄りな情報の共有等、ためになるお話をたくさん聞くことが出来ました。

　参加されたのは、未就学児から小学生の保護者の方々、そして今年度より参加が可能となったつぼみ園の

利用が終了した中学生以上のお子さんの保護者の方々で、幅広い年代での茶話会となりました。

　ここに開催報告として、茶話会で話題にあがった質問等を掲載いたします。

・おすすめのお出かけ場所など。

・小学校（中学校）に入学するまでにしておいた方がいいことやアドバイスを聞きたい。

・つぼみ園以外の施設を利用しているかどうか。

・子どもの言動に腹がたった時どうしているか。

・こだわり、危険認識、清潔不潔の認識など、将来的に日常生活の自立に向けた今からできる

　取り組みについて。

・習い事や放デイなどは、いつ頃からどこに通っているか。又、そのきっかけは。

・小学校の通級と支援学級の違いについて。

・お小遣い事情について。

・中学校の支援学級の対応について。

・放課後の過ごし方について。

・偏食のこと。

・高学年から中学の、学校の持ち物の確認はどこまでしているか。

　この他にも、テーマから派生して様々な疑問、質問があがりました。例えば、これから入学予定の学校に

ついて聞きたいこと、我が子が通う学校のこんなことを知りたい等、同じ市内在住だからこそ聞ける、具体的

でイメージしやすいお話を聞くことが出来ました。

・みんな同じ悩みをもっているんだな、と分かって安心しました。

・色々なアイディアがあって参考になりました。

・自分だけでは得られなかった情報がたくさん得られてとても良かったです。

・皆さん、お子さんの為に色々されていて私も見習わなくてはと思うことが沢山ありました。

・親の会ありがたいです。

・高学年になり自立に向けた工夫をしていきたいと思った。

　今回、茶話会と同日開催された《お洋服お譲り会》も大盛況でした。今後も色々と企画予定ですので

皆さんお気軽にご参加ください♪
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　また、前年度に引き続き今回も、ご参加いただいた皆さんに「つぼみ園への意見・要望」のアンケート

をお願いしたところ、「未就学児の子を持つパパやママとの交流の機会を作ってほしい」との要望の他、

「講演会や勉強会を専門の先生を招いて開催してほしい」との要望が多くあげられました。

　実際、今回の茶話会中も、お金の使い方の身につけ方や性教育、そしてアンガーマネジメントについて

等、参加者同士で話し合うだけでは中々解決策を探ることが難しい話題もあり、より専門性の高いテーマ

への有益な情報や知識を得る機会の必要性も感じる内容となりました。

　親の会では、今回頂いた貴重なご意見・ご要望をつぼみ園へ共有させていただくと共に、今後の茶話会

の活動を通して何らかの発展的な機会をつくれるよう働きかけていきたいと思います。

　つぼみ園へのご意見・ご要望等は、談話室内と集団療育室の入口に赤いポストが置いてあります。

小さなことでも構いませんので、疑問や質問・要望等がありましたら、ぜひ活用して皆さんの声を遠慮

せずに先生方に届けてください。よろしくお願いいたします。

・近所の同じ小学校の生徒たちとの付き合い方。

・防犯等どうしているか。

・子どもへの声の掛け方について。

・自分がイライラした時の子どもとのコミュニケーションを上手にとる方法。

・イライラした時の怒りの対処方法は。

↑茶話会の様子

つぼみ親の会　役員一同

↑お洋服お譲り会の様子

↑茶話会の様子

今後希望する茶話会のテーマ

次回の茶話会は

１１月２６日（火）

開催予定です！

《お洋服お譲り会》も同日開催予定！！


